



Pièces	2 Pièces
Référence	84754803
Prix	536 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Idéalement situé à quelques minutes à pied du tocadéro et des commerces de l'avenue raymond poincaré, l'agence vaneau vous présente un appartement deux pièces de 49,65m² situé au 4ème étage par ascenseur d'un immeuble 1930 sécurisé avec gardien. Il se compose d'une entrée, séjour, cuisine indépendante, chambre, salle de bains avec wc. l'appartement très au calme et à rénover dispose de tout le charme de l'ancien. Une cave en sous-sol. Loi alur : copropriété incluant 41 lots ; mandat n°19590; quote-part annuelle du budget prévisionnel : 1516€ ; pas de procédure en cours ; honoraires à la charge ...

Ideally located just a few minutes' walk from the tocadacutero and the shops on avenue raymond poincarute; agence vaneau presents a 49.65m² located on the 4th floor by elevator of a 1930s secure building with janitor. It comprises an entrance hall, living room, separate kitchen, bedroom, bathroom with wc. The very quiet, renovated apartment boasts all the charm of a bygone era. Basement cellar. Loi alur : co-ownership including 41 lots ; mandat n°19590 ; annual share of budget : 1516&euro ; no legal proceedings in progress ; fees payable by the vendor ; details of our pricing on

VANEAU SÈVRES-LECOURBE

58, rue Lecourbe - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

